



**Pressekontakt:**

Bürgerstiftung Region Lauenburg  
c/o Raiffeisenbank eG  
Alte Wache 17  
21481 Lauenburg/Elbe

**Ansprechpartnerin:**

Jenny Kock  
04155 498008-423  
jenny.kock@raibalauenburg.de

**Presse-Information**

Lauenburg/Elbe/Geesthacht, 14.12.2020

**Gemeinsame Spendenaktion –  
Bürgerstiftung Region Lauenburg und ihr Stiftungsfonds Bürgerstiftung „Danke Geesthacht“  
unterstützen die AWO in Lauenburg/Elbe und Geesthacht!**

Lauenburg/Elbe/Geesthacht, 14.12.2020 – Die alljährliche Weihnachtszeit findet in diesem Jahr leider anders als wie den Vorjahren statt. Die Corona-Pandemie macht es uns auch zu dieser Zeit nicht leichter.

Umso mehr freuen wir uns, dass wir als Bürgerstiftung Region Lauenburg zusammen mit unserem Stiftungsfonds Bürgerstiftung „Danke Geesthacht“ in dieser schwierigen Zeit die AWO in Lauenburg/Elbe und Geesthacht unterstützen konnten.

Zusammen spenden wir eine Summe von 3.400,00 Euro. Mit dieser Unterstützung werden für die Senioren zu Weihnachten über 300 Weihnachtspäckchen erstellt und verteilt.



Bilderquelle: Raiffeisenbank eG, Lauenburg/Elbe

Rechtes Bild: v. l.: Heinrich Siewers (1. Vorsitzender AWO Geesthacht), Annemarie Argubi-Siewers (AWO Geesthacht), Jörg Zimmer (Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung „Danke Geesthacht“), Joachim Wilczek (Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung „Danke Geesthacht“), Thomas Göthling (Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung Region Lauenburg), Jörg Sönksen (Betriebsleiter AWO Lauenburg) und Walter Schütt (Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung Region Lauenburg)

Wir hoffen, dass wir mit dieser Aktion auch in solchen Zeiten bedürftigen Menschen ein kleines Lächeln ins Gesicht zaubern können!



Bildquelle: v. l.: Annemarie Argubi-Siewers (AWO Geesthacht), Heinrich Siewers (1. Vorsitzender AWO Geesthacht), Joachim Wilczek (Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung „Danke Geesthacht“), Jörg Zimmer (Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung „Danke Geesthacht“), Walter Schütt (Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung Region Lauenburg), Jörg Sönksen (Betriebsleiter AWO Lauenburg) und Thomas Göthling (Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung Region Lauenburg).

Wir als Bürgerstiftung Region Lauenburg können auch mit einem Lächeln aufblicken. Dieses Jahr besteht unsere Bürgerstiftung bereits 10 Jahre! Wir freuen uns sehr und möchten uns bei allen Stiftern und Spendern für die Unterstützung und das Engagement bedanken. Ebenso freut sich auch unser Stiftungsfonds Bürgerstiftung „Danke Geesthacht“. Dieser feiert sein einjähriges Bestehen. Obwohl von „feiern“ hier leider nicht ganz die Rede sein kann.

Für das Jahr 2021 hoffen wir, dass wir unsere Spendenübergaben wieder im gewohnten Umfeld durchführen können. Zudem wünschen wir uns, dass wir im kommenden Jahr unsere Jubiläumsfeier nachholen dürfen.